

「自分らしく」よさを発揮できる！

学校だより

けいほく

啓北小学校 3つの約束

- 1 あいさつをしましょう
- 2 廊下を正しく歩きましょう
- 3 時刻を守りましょう



令和5年 8月18日 発行

2学期がスタート！～「自分らしく」がんばろう！

27日間の夏休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。

今年の夏休みは行動制限もなく、コロナ禍前のように、知人や親戚などとの交流も多かったのではないのでしょうか。そして、夏休み前半は、日本中が猛暑と言われ、帯広でも30度を超える蒸し暑い日が続きました。暑い夏だったという印象ですが、子どもたちはどのように休みを過ごしたのでしょうか。



2学期の始業式では、感謝の気持ちを伝えることの大切さについて子どもたちに話をしました。「ありがとう」という言葉は、自分も、周りの人も、温かい気持ちになれる言葉であり、どんどん優しい気持ちがみんなに広がっていきます。今年は、保護者や地域の皆様が、子どもたちのために企画してくれる催しなどが実施されるようになり、明日には「啓北みんなの盆踊り」も開催されます。保護者や地域の方への感謝の気持ちも忘れずに、「おはようございます」や「ありがとうございます」の言葉が響き合う啓北小学校を目指していきたいと思えます。

保護者の皆様には、1学期同様、本校の教育活動推進に関わりご理解、ご協力をお願いいたします。教職員一同、2学期も元気に子どもたちと向き合ってまいりますので、よろしくをお願いします。

夏休み中に、校舎内のワックスがけを行い、廊下や教室もピカピカにしてくれました。

感謝の気持ちを忘れずに、これからもきれいに使いましょう！



啓北小地区生涯学習推進委員会

「夏休みラジオ体操祭り」に約140名が参加！



7月24日（月）に、啓北小地区生涯学習推進委員のみなさんの企画による「ラジオ体操祭り」がグラウンドで開催されました。

夏休み最初の月曜日の開催でしたが、朝7:15分には約140名の児童や保護者、地域の方が集いました。

十勝地区ラジオ体操連盟の副会長である内海徳子さんが講師となり、ラジオ体操の一つ一つの細かい動きやポイントも教えてくださいました。朝からとてもいい汗をかけた子どもたちでした。

たくさんの大人とのかかわりで 子どもは学び、育ちます！

「啓北みんなの盆おどり」 明日開催!

啓北小学校の地域ボランティアの方々に組織された「啓北ネットワーク委員会」が企画、運営する「啓北みんなの盆踊り」が8月19日に開催されます。コロナ禍により開催できずにいましたが、4年ぶりによく復活です。みんなで盆踊りを踊り、各ボランティア団体が、縁日で子どもたちを楽しませてくれる、啓北小学校ならではの催しです。子どもたちはもちろん、保護者、地域の皆さんの参加をお待ちしています。ジュースなどの販売なども行いますので、参加の際には子どもと相談の上、お願いします。



※本日、児童には上記案内チラシを配付しています。参加申し込み等は必要ありませんので、たくさんの方の参加をお待ちしています。

日時 8月19日(土) 13:00~15:00 (雨天の場合は体育館)
場所 啓北小学校 正面玄関前広場



※写真は令和元年の様子から

「自分らしく」 輝け! 啓北っ子

■ 第28回少年剣道交流錬成幕別大会

中学年男子の部

準優勝 3年 高木  さん(驛右)



■ 第45回全十勝小学生バドミントン大会 兼 第43回北海道小学生バドミントン大会

4年生以下 女子ダブルス

優勝 4年 結城  さん(驛左)

※遅くなりましたが、1学期末に報告にきてくれた子どもたちの活躍を紹介します。2学期も子どもたちの活躍を紹介します。ぜひ校長室に報告に来てください!